



Universidad del sureste Campus Comitán Licenciatura en Medicina Humana

Tema...Ensayo BRAYAN VELAZQUEZ HERNANDEZ

Grupo: "B"

Grado: segundo semestre

Materia: interculturalidad

Nombre del médico: Sergio Jiménez

Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas a 04 marzo 2022

INTRODUCCION

Hago esta breve introducción a la interculturalidad en este proyecto de Los usos y costumbres en las comunidades indígenas en los altos de Chiapas como una estructura conservadora. Se siguen practicando formas propias de autogobiernos y se rigen por sistemas normativos que han evolucionado desde los tiempos. Las mujeres trabajan desde alba hasta el ocaso aun así no son sujetos de prestigiado ni cuentan con derecho políticos; no ocupan cargos oficiales ni hay santas que las representen.



Interculturalidad en salud:

Los usos y costumbres en las comunidades indígenas en los altos de Chiapas como una estructura conservadora. Se siguen practicando formas propias de autogobiernos y se rigen por sistemas normativos que han evolucionado desde los tiempos pre. Coloniales conocidos como usos y costumbres. La fuerza de la entidad y de la organización indígena en nuestro país se ve atravesó de las historias como un hilo continuo de resistencia a formas ajenas .Cómo entender que es realmente lo indígena las creencias usando usos y costumbres la cosmovisión de los rasgos y costumbres. Un espacio territorial demarcado y definido por la posesión una historia común, que circula la boca en boca u una generaciones otra una variante de la lengua del pueblo a partir de la cual de la lengua del pueblo a partir de la cual identificamos nuestro idioma común una organización delo lo político den cultura, social, civil, económico y religioso un sistema comunitario de procuración y administración de justicia. Se entiende una comunidad indígena una persona con una historia pasado presente y futuro que no solo se puede definir concretamente físicamente si no también espiritualmente en relaciones con naturaleza toda. Para los indígenas chamula la comunidad, es una sola unidad o utilizando sus conceptos una sola alma. Ser una sola alma obliga a tener un pensamiento único, incapaz de aceptar la diferencia en su interior. Esta sola alma es un esquema desorientación al problema de significado es un esquema único y pretendientes inalterable idílica y románticamente colectivo por lo que niego lo individual. Definición comunidad natural los miembros de las comunidad comparten interés actividades y perspectivas lo cual forma la conquista y su afecto rupturas de la vida mesoamericana que no puede subestimarse factores cambian a las comunidades indígenas las epidemias colonización imposición de formas de política y social aquellas segmentos de la población de américa hispana formando cada uno de ellos individuos procedentes del mestizaje entre españoles indígenas u negros. Siglo xv reconoce un ladino de indignan es la delimita pertenencia a una determinante casta el lenguaje y la vestimenta un municipio tzotzil o tzeltal tiene un concepto ceremonias y político donde se alojan las funciones públicas civiles y religiosas. La penetrante división entre indígenas y ladino se extiende al reino de las ideas. Ladino y su relación con el estado indígena relación con cosmología maya el tequio que realización de un trabajo totalmente obligado para los miembros de la comunidad como pueden ser la construcción de un centro ceremonial está conformado por ciertos número de responsabilidades comunitarios reconocidas y respetados por los miembros de comunidad dentro de las comunidades indígenas el prestigio y el respeto

RESPONSABILIDADES CÍVICAS Y RELIGIOSAS

- cuatro categorías
- alguacil o topil
- mayordomo regidos
- alcalde

Se integra generalmente comunidad se promueve la homogeneidad social a través de los valores compartidos de las participaciones a la comunidad. La participación en la rutina del cargo era un molde del cual la religión nativa podía adaptarse armónicamente con el catolicismo español. La institución tiene un efecto equilibrador de las diferencias de riquezas de otra manera de vida.

- ideología
- una sola alma
- pensar diferente es un peligro para la comunidad

Las mujeres trabajan desde alba hasta el ocaso aun así no son sujetos de prestigiado ni cuentan con derecho políticos; no ocupan cargos oficiales ni hay santas que las representen.

Dote es un terreno que se le otorga modernidad alternativa medicina locales en los altos de Chiapas en la Interculturalidad. Ofrecer una exótica de las culturas locales e informar acerca de las fuentes de tratamiento natural en la región de los altos de Chiapas el desencantamiento con respecto a logros de la modernidad la racionalidad instrumental, la ciencia y la tecnología.

Tragedias de Chernóbil y bozal las cámaras de gas en Alemania nazi los misiles inteligentes y las armas nucleares

- armonía y solarizad social
- relaciones armónicas con la naturaleza

Cada vez requiere de médicos con orientación holística y naturalista los médicos locales de la región se encuentran insertos en luchas por la legitimidad y reconocimientos de sus saberes por parte de las instituciones cosmopolitas la diversidad de las medicinas locales se ha reducido de manera progresiva a la medicina herbolaria. La cultura colonizadora impuso visión religiosa secular política, científico, sobre los grupos sociales. La ciencia es

capaz de agregar elementos cuyo origen es no científico en el momento en el que los logras resinificarlos dentro del campo discursivo creacional científico instrumental. Para imaginar lo local hibridación y mimesis. Cada vez concebimos a las culturas indígenas de manera inadecuada la globalización cultural se ha tenido la necesidad de sugerir cultural occidental de la oriental se entiende por la globalización cultural convergencia y divergencia de fenómenos homogeneizarte y heterogeneizantes. Procesos culturales puros sin embargó para el sujeto desencadenado del gesellschaft modernos se ha vuelto indispensable el retorno a la comunidad perdida. Como la dimensión de culturas queja ha acompañado a la consolidación de formas económicas capitales. La modernidad es un proceso ineludible y distingue entre modernidad social y modernidad cultural. Como la dimensión ineludible y distingue entre modernidad social y modernidad cultural. En la modernidad social se puede distinguir aspectos cognitivos y transformaciones sociales. La modernidad comenzó a definirse mediante la primacía de sus dimensiones estéticas se comenzó a privilegiar la multiculturalidad de las naciones estado contemporáneo.

La modernidad es una cultura Como la dimensión cultural que ha acompañado a la consolidación de formas económicas capitalistas. La modernidad es un proceso ineludible y distingue entre modernidad social y modernidad cultural.

Obste kneipp puedo afirmar que, en centenares de casos la arcilla resulto ser remedio magnifico 3000 años en Egipto fue la cuna de la utilización de la arcilla terapéutica registro papiros el principal uso terapéutico de arcilla heridas de la ´piel inflamación y algunas enfermedades internas, embalsado res para la momificación de los cuerpos griegos tierra de Lemnos nombre de la isla del mar egeo donde abunda la arcilla uso afecciones cutáneas quemaduras erisipelas contra mordeduras de serpientes paperas incluso la peste yersi nía galeno

Hablo de la arcilla en su tratado sobre la materia medica dice que curas la arcilla se conocía en la roma antigua y fue Plinio el Avicena filosofo árabe principales de los médicos también hablan de arcilla u habla en su obra de ella en su obra marco polo. hizo notar como los peregrinos que se dirigen el poder de la arcilla el origen de la arcilla derivada de la descomposición feldespatos es decir de los silicatos del alumno a componentes de la arcil se le distribuye en su maleabilidad al caolín componentes tiene la arcilla humus vegetal la limonita revelación del microscopio el centro nacional de los estudios científicos de Italia establece la composición de la arcilla tregua la temperatura es absorbente cicatrices antiácida además activa la regulación de células los beneficios de la salud y bienestar

dependerán del tipo de arcilla y forma de aplicación lo más recomendado es el uso externa en forma des cataplasma mascarillas o baños se les puede agregar aceites esenciales extractos. Arcilla blanca es antibacterial y anti amatoria favorece la cicatrización de las heridas de la piel es empleada incluso con enjuague bucal

Arcilla negra elimina contracturas-

Arcilla roja Mejoras la circulación cura la rigidez y desaparece la fiebre por los altos contenido de óxido de hierro.

Arcilla verde trata afecciones de las piernas articulaciones músculos y edemas absorbe las toxinas en tratamiento c otra la gota y otras patologías.

dam, Barbara (1996), "Detraditionalization and the Certainty of Uncertain Futures", en Paul Heelas, S. Lash y P. Morris (eds.), Detraditionalization, Oxford, Blackwell, pp. 134-148. Anzures y Bolaños, María del Carmen (1983), La medicina tradicional en México. Proceso histórico, sincretismos y conflictos, México, unam.

De Vecchi, S. A. 2016 [2016] Confidential Concepts International Ltd., Ireland Subsidiary company of Confidential Concepts Inc, USA ISBN: 978-1-68325-126-2

BIBLIOGRAFIA Gómez Peralta H. (2000). Los usos y costumbres en las comunidades indígenas de los altos de Chiapas como una estructura conservadora http://www.scielo.org.mx/pdf/ep/n5/0185-1616-ep-05-121.pdf